

INTERPELLATIONS.

25.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil: (a) par M. l'éch. Blumenthal, re inondation des trottoirs; (b) par M. l'éch. Létourneau, re élargissement de la rue Saint-Antoine.

ORDRE DU JOUR.

26.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires qui demande un crédit de \$35,000 pour la construction d'un dégorgeoir pour l'égout du quartier Laurier,

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, secondée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

R solu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière d'y attacher un plan et des détails complets concernant les travaux à exécuter pour le montant demandé.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Martin pour abroger certaines résolutions du Conseil,

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. VANDELAC,

Propose: Que les résolutions suivantes, à l'effet d'approuver certains rapports du Bureau des Commissaires, pour le vote de différents crédits, soient abrogées et annulées:

1. A l'effet de voter une somme de \$9,200 pour niveler la rue Desery, adoptée le 9 décembre 1913.
2. A l'effet de voter \$6,300 pour niveler la rue Nicolet, adoptée le 9 décembre 1913.
3. A l'effet de voter \$6,000 pour certains travaux dans la rue Chambly, adoptée le 15 décembre 1913.
4. A l'effet de voter \$4,500 pour certains travaux dans la rue Aylwin, adoptée le 15 décembre 1913.
5. A l'effet de voter \$6,700 pour certains travaux dans la rue Saint-Germain, adoptée le 15 décembre 1913.
6. A l'effet de voter \$5,000 pour certains travaux dans les rues Sherbrooke et Boyce, adoptée le 22 décembre 1913.
7. A l'effet de voter \$7,800 pour certains travaux dans la rue Joliette, adoptée le 22 décembre 1913.
8. A l'effet de voter une somme de \$7,700 pour certains travaux dans la rue Davidson, adoptée le 22 décembre 1913.
9. A l'effet de voter une somme de \$7,500 pour certains travaux dans la rue Moreau, adoptée le 22 décembre 1913.
10. A l'effet de voter une somme de \$16,693 pour certains travaux dans la rue Sherbrooke, adoptée le 22 décembre 1913.
11. A l'effet de voter un crédit de \$3,800 pour certains travaux dans la rue Sherbrooke, adoptée le 29 décembre 1913.
12. A l'effet de voter une somme de \$11,200 pour certains travaux dans la rue Parthenais, adoptée le 29 décembre 1913.
13. A l'effet de voter une somme de \$6,800 pour certains travaux dans la rue Iberville, adoptée le 29 décembre 1913.
14. A l'effet de voter une somme de \$6,100 pour niveler la rue Cuvillier, adoptée le 19 janvier 1914.
15. A l'effet de voter une somme de \$4,500 pour niveler la rue Nicolet, adoptée le 19 janvier 1914.
16. A l'effet de voter une somme de \$2,000 pour niveler la rue Davidson, adoptée le 19 janvier 1914.
17. A l'effet de voter un crédit de \$3,590 pour niveler la rue Saint-Germain, adoptée le 19 janvier 1914.
18. A l'effet de voter un crédit de \$6,700 pour niveler la rue Dezery, adoptée le 19 janvier 1914.
19. A l'effet de voter un crédit de \$4,800 pour niveler la rue Joliette, adoptée le 19 janvier 1914.
20. A l'effet de voter un crédit de \$4,000 pour niveler la rue Aylwin, adoptée le 19 janvier 1914.
21. A l'effet de voter une somme de \$8,340 pour niveler la rue Chambly, adoptée le 19 janvier 1914.
22. A l'effet de voter une somme de \$13,500 pour niveler une partie de la rue Sherbrooke, adoptée le 2 février 1914.
23. A l'effet de voter une somme de \$2,650 pour niveler une partie de la rue Moreau, adoptée le 2 février 1914.
24. A l'effet de voter une somme de \$3,100 pour niveler une partie de la rue Boyce, adoptée le 2 février 1914.

QUESTIONS.

25.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Blumenthal, re flooding of sidewalks; (b) Ald. Létourneau, re widening of St. Antoine street.

ORDER OF THE DAY.

26.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$35,000 for sewer outlet, Laurier Ward,

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they attach thereto a plan and full details concerning the work to be executed for the amount sought for.

27.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Martin to repeal certain resolutions of Council

Ald. MARTIN moved, seconded by Ald. VANDELAC,

That the following resolutions approving certain reports of the Board of Commissioners asking for different appropriations, be repealed and annulled:

1. To vote a sum of \$9,200 to grade Dezery street, adopted 9th December 1913.
2. To vote a sum of \$6,300 to grade Nicolet street, adopted 9th December 1913.
3. To vote a sum of \$6,000 for certain works in Chambly street, adopted 15th December 1913.
4. To vote a sum of \$4,500 for certain works in Aylwin street, adopted 15th December 1913.
5. To vote a sum of \$6,700 for certain works in St. Germain street, adopted 15th December 1913.
6. To vote a sum of \$5,000 for certain works in Sherbrooke and Boyce streets, adopted 22nd December 1913.
7. To vote a sum of \$7,800 for certain works in Joliette street, adopted 22nd December 1913.
8. To vote a sum of \$7,700 for certain works in Davidson street, adopted 22nd December 1913.
9. To vote a sum of \$7,500 for certain works in Moreau street, adopted 22nd December 1913.
10. To vote a sum of \$16,693 for certain works in Sherbrooke street, adopted 22nd December 1913.
11. To vote a sum of \$3,800 for certain works in Sherbrooke street, adopted 29th December 1913.
12. To vote a sum of \$11,200 for certain works in Parthenais street, adopted 29th December 1913.
13. To vote a sum of \$6,800 for certain works in Iberville street, adopted 29th December 1913.
14. To vote a sum of \$6,100 to grade Cuvillier street, adopted 19th January 1914.
15. To vote a sum of \$4,500 to grade Nicolet street, adopted 19th January 1914.
16. To vote a sum of \$2,200 to grade Davidson street, adopted 19th January 1914.
17. To vote a sum of \$3,590 to grade St. Germain St., adopted 19th January 1914.
18. To vote a sum of \$6,700 to grade Dezery street, adopted 19th January 1914.
19. To vote a sum of \$4,800 to grade Joliette street, adopted 19th January 1914.
20. To vote a sum of \$4,000 to grade Aylwin street, adopted 19th January 1914.
21. To vote a sum of \$8,340 to grade Chambly street, adopted 19th January 1914.
22. To vote a sum of \$13,500 to grade a part of Sherbrooke street, adopted 2nd February 1914.
23. To vote a sum of \$2,650 to grade a part of Moreau street, adopted 2nd February 1914.
24. To vote a sum of \$3,100 to grade a part of Boyce street, adopted 2nd February 1914.